

martes 21 de abril de 2020 - 12:00 AM

¿Cómo va el procesamiento de pruebas de COVID-19 en la UIS?

La UIS y la Gobernación hicieron un convenio por cerca de \$2.300 millones, para realizar pruebas diagnósticas de Coronavirus en Santander de forma más rápida y sin tanta tramitología. ¿Cuáles son los avances que registra dicha gestión?



Por el momento, en Santander existen dos laboratorios avalados por el Gobierno Nacional para procesar muestras de Coronavirus. De acuerdo con lo informado por el Gobierno Departamental, se gestiona la habilitación de otros tres laboratorios. (Foto: Archivo / VANGUARDIA)

Escuchar este artículo ▶



Desde el pasado 8 de abril se inició oficialmente el procesamiento de pruebas diagnósticas de COVID-19 en uno de los laboratorios de la Universidad Industrial de Santander, UIS. Poca información se conoce desde entonces sobre esta labor que se puso en marcha, con aportes del Gobierno Departamental y de la misma institución educativa.

¿Cuántas pruebas se han realizado hasta la fecha? ¿Cuáles son los resultados de las pruebas que se han llevado a cabo? ¿Cuánto tiempo se requiere para que se conozcan los resultados?

Estas son algunas de las inquietudes que tienen trabajadores del área de la salud y ciudadanía en general, sobre qué avances se han logrado para el procesamiento de pruebas en el departamento al contar con el Laboratorio Central de Investigación, LCI, de la UIS.

"Resultados en la mitad de tiempo"

El reporte más reciente, entregado a Vanguardia este lunes por parte de las autoridades de salud, indica que en Santander se han realizado 1.489 pruebas a pacientes con posible contagio de Coronavirus.

El 85% de estas pruebas resultaron negativas, el 12% de los resultados están pendientes, y el 2% fueron positivas. Es importante precisar que varias de las pruebas positivas se aplicaron por segunda vez a pacientes ya contagiados de COVID-19, para confirmar y establecer si el virus aún estaba presente o no en sus organismos.

Vea este informe completo aquí: [¿Cuántas muestras de COVID-19 se han procesado en Santander?](#)

De las 1.489 muestras tomadas en Santander, 593 se procesaron en el LCI de la UIS, según los datos oficiales. Las estadísticas señalan que 503 resultados fueron negativos, 75 están pendientes y 15 más fueron positivos.

Fuentes del Laboratorio Central de Investigación de la Universidad Industrial de Santander informaron a Vanguardia que "vamos muy bien con el procesamiento de pruebas. Estamos al día con los casos que se nos han reportado en el departamento".

"La gran noticia es que estamos entregando resultados a las 72 horas desde que se recibe la muestra. Antes debíamos esperar una semana para conocer los resultados y ahora los obtenemos al tercer día, es decir, en la mitad del tiempo", agregaron los expertos consultados.

La mayoría de las muestras procesadas en dicho laboratorio han sido de ciudadanos que habitan en el área metropolitana de Bucaramanga, mayores de edad "y de ambos sexos por igual", según lo informado.

"100 muestras diarias"

¿Cómo avanza el procesamiento de pruebas de COVID-19 en el Laboratorio de la UIS? Javier Villamizar, secretario de Salud de la Gobernación de Santander, informó a Vanguardia: "Inicialmente se empezó con 58 muestras, después aumentó a 71 y el pasado viernes se llegó a las 92. Se están analizando un promedio de 90 pruebas diariamente. La proyección es procesar 100 muestras diarias", dijo el funcionario.

Villamizar indicó que la Gobernación gestiona un apoyo adicional para poder ampliar la capacidad de procesamiento en el LCI de la UIS.

"Apoyaremos esta labor con profesionales del Laboratorio Departamental para que se puedan procesar pruebas durante los sábados y los domingos", afirmó el Secretario de Salud.

En estos momentos Santander cuenta con dos laboratorios que diariamente hacen procesamiento de pruebas de Coronavirus. "Contamos también con Higuera Escalante, que es un servicio privado que tiene con EPS, medicina prepagada y particular", agregó Villamizar.

Habilitarían más laboratorios

Tres entidades que operan en Santander, de diversa índole y sector económico, pusieron a disposición sus laboratorios para que se puedan procesar pruebas de COVID-19. No obstante, para que puedan iniciar tal labor deberán obtener los avales del Departamento y del Gobierno Nacional.

El Secretario de Salud indicó que "el miércoles pasado hicimos la visita al laboratorio del ICA (Instituto Colombiano Agropecuario) y el jueves fuimos al de la Udes (Universidad de Santander). **Ecopetrol** también dispuso su laboratorio, y se espera el arribo de un equipo para hacer la visita respectiva.

"Nosotros hacemos una especie de certificación, si cumplen con todos los estándares. Posteriormente el Instituto Nacional de Salud haría otra certificación y los habilitaría para que puedan hacer el procesamiento de muestras", explicó el funcionario.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Publicado por José Luis Pineda

Etiquetas Coronavirus Gobernación de Santander UIS

Lea también



Hay 169 profesionales de la salud contagiados por coronavirus en Colombia



Camacol afirma que 1,6 millones de empleos se salvarán al reactivar la construcción



Una mujer de 103 años superó el coronavirus en Bélgica



Latinoamericanos con mayor riesgo ante COVID-19 por mala alimentación

Comentarios

Comente con Facebook

0 comentarios

Ordenar por Más recientes ↕



Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.



Playlist: Música clásica para la cuarentena



Europa inicia reapertura cautelosa y revisable en medio de la pandemia



Video: Cientos de personas se aglomeran en el Centro de Bucaramanga por entrega de alimentos gratis

Vanguardia Xa PYMES

Ranking de noticias

- + Recientes sección | + Vistas sección
- 1** La ingeniosa idea santandereana para proteger a taxistas y pasajeros durante la pandemia
- 2** La UIS aprobó financiación de matrículas sin intereses a estudiantes con dificultades económicas
- 3** La clase virtual en colegios oficiales tomó a muchos 'fuera de línea'
- 4** Entrega de alimentos generó aglomeración en el Centro de Bucaramanga
- 5** ¿Cómo va el procesamiento de pruebas de COVID-19 en la UIS?

Servicios
 Suscripciones
 ePaper
 Pague su renovación
 Club de suscriptores
 Anunciadores
 Venta de fotos
 Comentarios del sitio
 Pautas con nosotros
 Contáctenos
 Nuestra Empresa
 Política de protección de datos
 Certificados Tributarios
 Proveedores
 Trabaje con Nosotros
 Términos y condiciones

Secciones
 Bucaramanga
 Santander
 Deportes
 Judicial
 Colombia
 Mundo
 Política
 Economía
 Opinión
 Entretenimiento
 Tecnología
 Multimedia

Clasificados
 Finca Raíz
 Vehículos
 Empleos
 Varios
 Edictos
 Publique

Revistas
 CocinArte
 Solo para Mujeres
 Revista Novias
 Posgrados

Publicaciones
 Gente de Cabecera
 Gente de Cañaveral
 500 Empresas
 Santander Inolvidable
 Q'hubo

Todos los derechos reservados Galvis Ramirez & Cia S.A. - 2020 - Bucaramanga - Colombia. Prohibida su reproducción total o parcial, sin autorización escrita de su titular. Términos y condiciones

